

Benjamin Cleyet-Marrel, qui a relancé début 2013 à Annonay, haut-lieu de la montgolfière, les **BALLONS CHAIZE** (T : 04.75.67.32.25), créée en 1971 par son grand-père Maurice Chaize à Saint-Etienne, vient de livrer à la société Corrèze Montgolfière le plus gros ballon de série fabriqué en France. Il s'agit d'un "Cloud surfer" de 5.000 m³. Ce type de ballon entend répondre aux besoins de gros volumes des professionnels, qui font des vols commerciaux et souhaitent emmener le plus de monde possible. L'entreprise a aussi créé un premier ballon de compétition made in France, le "Dawn Chaser", dont le 4ème exemplaire va entrer en fabrication. Elle dispense également des formations. Pour faire face à la montée en puissance des commandes, Ballons Chaize recherche des locaux plus grands à Annonay ou aux alentours immédiats. www.ballons-chaize.fr